

Juli 2001

## Artur Opel übernimmt Präsidentschaft bei Lions

**Diez.** Der neue Präsidenten des Diezer Lions Clubs, Artur Opel, hat jetzt sein Amt offiziell übernommen. Während eines Treffens mit französischen Freunden in Sarreguemines, Frankreich, überreichte Opels Vorgänger Friedhelm Bertram die Amtskette seinem Nachfolger. Artur Opel versprach, die Amtskette Tag und Nacht zu „tragen“

In seinem ersten Amtsjahr

will der neue Lions-Präsident neben den bekannten Aktionen (Stände auf dem Diezer Weihnachts- und Frühlingsmarkt) neue Ansätze bei den Clubaktivitäten verfolgen, um die finanzielle Basis für soziale Unterstützungen weiter auszubauen. Artur Opel hat sein Amt unter das Motto „Ein Blick auf Stadt, Land – Leute vor unserer Haustür“ gestellt. Sein Ziel sei es unter

anderem, die Pflege von Freundschaften noch zu intensivieren, weil dies das „Fundament für die sozialen Aktivitäten des Lions Clubs“ sei.

Bei dem Treffen mit den französischen Freunden in Hambach nahmen 31 Diezer Lions-Mitglieder teil. Nach Besichtigung der Burg Malbrouk bei Mandern kehrte man schließlich in der Auberge „St. Walfrid“ ein.